

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 17 DE JUNIO DE 2021 | Año XLVI | Número 16.039 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,80 euros



'CASO KITCHEN' Morocho, el policía que sobrevivió a las cloacas рат Real Madrid tras 16 temporadas



Bruselas reclama consenso para aplicar el plan español

La Comisión Europea da un sobresaliente al programa que permitirá recibir 140.000 millones y pide responsabilidad a los partidos para sacarlo adelante

LLUÍS PELLICER / CARLOS E. CUÉ **Bruselas / Madrid** La Comisión Europea aprobó ayer con sobresaliente el plan español de recuperación que abre la puerta a recibir hasta 140.000 millones de euros en siete años. Ursula von der Leyen, presidenta del Ejecutivo comunitario, hizo un llamamiento al consenso polí-

tico en torno a las ayudas para salir de la crisis de la pandemia. "Necesitamos a todos los grupos políticos para que el programa se haga una realidad", declaró. Von

der Leyen viajó a Madrid para entregar a Pedro Sánchez el documento de aprobación. Este año llegarán 19.000 millones para inversiones y reformas. Páginas 38 y 39



BRENDAN SMIALOWSKI (AFP)

Putin y Biden siguen muy distantes tras su primera cumbre

Rusia, Vladímir Putin, y EE UU, Joe Biden, se saldó ayer con algunos avances en su deteriorada relación, como el regreso de sus respectición para debilitarlo y Biden alertó de los cibe-

La primera cumbre entre los presidentes de vos embajadores, pero dejó ver profundas diferencias. En ruedas de prensa separadas, Putin acusó a Washington de financiar a la oposi-

rataques y de la vulneración de los derechos humanos en Rusia. En la foto, los dos líderes se estrechan la mano al inicio de su reunión en Ginebra. Páginas 2 y 3 / Editorial en la Página 10

Aragonès rompe el hielo al acompañar al Rey en Barcelona

El presidente catalán abandona en un acto con empresarios la línea que siguió Torra

C. S. BAQUERO / M. GONZÁLEZ Barcelona / Madrid El presidente catalán, Pere Aragonès, participó ayer con el rev Felipe VI en un acto con empresarios del Círculo de Economía de Barcelona. Se trata de un primer

paso en el deshielo de las relaciones entre la Generalitat y la Monarquía, rotas durante la presidencia de Quim Torra. Aragonès posó con el Rey, aunque no lo hizo en la foto oficial ni asistió a la cena posterior.



Felipe VI, con el presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in; el de la Generalitat, Pere Aragonès; la ministra Nadia Calviño; Javier Faus, presidente del Círculo, y la alcaldesa Ada Colau. / FRANCISCO GOMEZ (CASA DEL REY)

Los alquileres quedarán congelados en las zonas tensionadas

PSOE y Podemos resuelven sus disputas sobre la ley de vivienda

JOSÉ LUIS ARANDA, Madrid PSOE y Unidas Podemos han alcanzado un acuerdo para que queden congelados los contratos de alquiler en zonas que se declaren tensionadas, en principio por un periodo de tres años. Los socios del Gobierno resuelven así una de las discrepancias que bloqueaban la ley de vivienda. Los contratos nuevos en esas áreas tendrían como tope el precio del alquiler anterior. Página 41

El Ejecutivo sopesa suspender impuestos para bajar la luz

Próximo acuerdo para quitar las mascarillas en exteriores si se guardan 1,5 metros

PABLO LINDE, Madrid Sanidad y las comunidades autónomas ultiman un acuerdo, que debe cerrarse en la Comisión de Salud Pública, para que el uso de mascarillas no sea obligatorio en exteriores siempre que se guarde una distancia con otras personas de un metro y medio. "Pronto vamos a abandonar las mascarillas en el exterior", avanzó aver el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez.

Jordi Pujol y sus siete hijos irán al banquillo por crear una trama de corrupción

J. J. GÁLVEZ, Madrid El juez de la Audiencia Nacional Santiago Pedraz dictó el martes un auto de apertura de juicio oral contra Jordi Pujol, expresidente de la Generalitat, sus siete hijos y otras 11 personas por la supuesta trama de corrupción creada en torno al político. La Fiscalía pide nueve años de cárcel para el exlíder de Convergència. Página 18